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Workshop: Let’s Organize! Migrantinnen gegen 

Rechtsruck und Rassismus 
 

 
 

 

Werin em xwe birêxistin bikin: Jinên koçber  
li dijî rastgire û nîjadperestiyê 

 
Mittwoch 05.06.2024 um 14:00 Uhr 

 
Gemeinsam mit der Soziologin Ceren Türkmen diskutieren wir über die 
Zusammenhänge zwischen Bedrohung von rechts, der oft fehlenden 
Bestrafung von Rassismus und der Ausgrenzung von Migrant:innen und 
anderen Gruppen.   
Im zweiten Teil sprechen wir darüber, wie wir als Frauen im Besonderen 
betroffen sind, und was wir selbst tun können. 
 
Wir freuen uns auf Euch! 


